

## Haiti, Por el Derecho a la Vivienda y Cero Desalojos

Español

- » Jornadas Mundiales del Hábitat 2011
- » iFirma la Declaración de la Asamblea Mundial de los Habitantes!
- » ¿Consideras útil la constitución de las "Fuerzas-Tareas Unitarias Anti-Desalojos"?

## Solidaridad de las Jornadas con las 600 mil familias refugiadas desde el terremoto



Fue anunciada en Puerto Principe, Haiti, la realización de una jornada por el derecho a la vivienda en Haití y el Caribe, por un colectivo de organizaciones haitianas integradas por la Plataforma Hatiana por el Desarrollo Alterntativo (PAPDA), coordinada por Camille Chalmers; Grupo de Apoyo a Refugiado y Repatriados (GARR) dirigida por Colette Lespinasse, Plataforma de los Derechos Humanos, POHDH, coordinada por Antonal Mortime y la Fuerza de Reflexión y Acción por el Derecho a la Vivienda en Haiti (FRAKKA), grupos religiosos, entre otros.

» Solidaridad de las Jornadas con las 600 mil familias refugiadas desde el terremoto

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando esta pagina